

令和3年8月26日

保 護 者 の 皆 様 へ

大阪市立明治小学校

校長 酒居 国宏

### 給食後の歯みがきの取り組みの見合わせについて

残暑の候、保護者の皆様にはますます健勝のこととお喜び申しあげます。平素は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

さて、本校においては、日本学校歯科医会からの「給食後の歯みがきスタイル」（新型コロナウイルスに気をつけよう！）が出されたのを参考に、口腔内の健康保持増進を目的として、給食後の歯みがきの取り組みを行ってまいりました。しかし、現在、大阪府への「緊急事態宣言」が発令され、変異株ウイルスの感染拡大が懸念されております。

そのため、今学期も新型コロナウイルス感染防止に十分に配慮しながら歯みがきを継続できないか検討してまいりましたが、「歯みがき時の洗面台の混雑」や「うがいによる飛沫感染の可能性」を避けるとともに、近隣校の状況等も確認の上、給食後の歯みがきの取り組みにつきましては、当面の間、見合せることとしたしましたので、ご理解よろしくお願ひいたします。

なお、矯正治療中等の諸事情により、給食後の歯みがきを希望されるご家庭については、個別に対応いたしますので、学校までお知らせください。

なお、これまでお伝えしてきましたように、口腔内の環境を清潔に保つことは、むし歯や歯周病疾患の予防だけでなく、感染症予防としても大切です。子どもたちが、ご家庭で朝・夜の食事後にていねいな歯みがきができるよう、仕上げみがきや声掛け等へのご協力を引き続きよろしくお願ひいたします。